

Kunst, Design und Handwerk: Begeisterung auf Burg Rabenstein

Die Ausstellung „Kunst, Design und Handwerk“ auf Burg Rabenstein hat sich mittlerweile einen Namen gemacht in der ganzen Steiermark und sich schon nach wenigen Jahren als absoluter Klassiker bei allen Freundinnen und Freunden gediegener handwerklicher Produkte etabliert.

Das einzigartige Ambiente, das Flair und das qualitativ hochwertige Angebot trugen in den letzten Jahren zu einem immer größeren Publikumsinteresse bei. So konnte das Team der Burg Rabenstein am ersten September-Wochenende gut 2.000 BesucherInnen begrüßen.

Von bunten Filzkreationen, Schmuck in den verschiedensten Varianten, zartem Porzellan über kreative Holzarbeiten bis zu feinen Düften und kunstvollen Arbeiten aus Papier konnte das interessierte Publikum viel Schönes und Außergewöhnliches sehen



Bürgermeister Johannes Wagner gratulierte dem Team mit Ursula Puff, Andrea Radinger sowie Jürgen und Silvia Unter-rainer (vlnr)



Reges Treiben an den Ständen der Aussteller sowie Schmökern und Probieren waren für die BesucherInnen angesagt, die auch Volkskultur serviert bekamen.

und den Besuch auf der Burg genießen. Ganz besonders bemüht waren die Veranstalter um die Sicherheit der BesucherInnen und die Einhaltung aller Corona Maßnahmen, sodass sich alle Generationen auf Burg Rabenstein wohl fühlen konnten.

